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会議概要附属機関等の名称  安曇野市上下水道事業経営審議会（抜粋） 

１ 会 議 名  令和元年度 第１回 安曇野市上下水道事業経営審議会 

２ 日   時  令和元年10月23日（水） 午後１時30分から午後３時30分まで  

３ 会   場  本庁舎 ４階大会議室（西） 

４ 出 席 者  飯沼会長、臼井委員、大江委員、保尊委員、望月委員    

５ 市側出席者  久保田上下水道部長、沖経営管理課長、横山上水道課長、石川下水道課長、  

堀内管理係長、重野維持係長、松岡維持管理担当係長、 

長﨑下水道整備担当係長、中島庶務担当係長、古畑庶務担当係長   

６ 公開・非公開の別   公 開   

７ 傍聴人 ０人   記者 ０人  

８ 会議概要作成年月日  令和元年10月28日 

協 議 事 項 等 

安曇野市下水道事業経営戦略平成３０年度事業評価について  

会 長：安曇野市下水道事業経営戦略平成３０年度事業評価について事務局から説明を

お願いする。  

    （事務局から説明）  

＜質疑＞  

委 員：下水道は施設が新しいため、経営の面は心配ないと考えているが、どうか。 

事務局：下水道整備はほぼ終了し、接続件数も増加したが頭打ちになりつつあることか

ら、使用料収入の増は大きく見込めないと共に、今後は設備修繕も増加するこ

とが予想されるため、コストダウンを進めていくことになる。また、使用料収

入の増加した分、一般会計からの繰入金が減額されるため、安易に使用料の値

上げはできない。 

委 員：下水道事業は、収入の多くを一般会計からの繰入金に頼っているため、健全な

状況とは言えないのか。 

事務局：一般会計繰入金は総務省の繰入基準によるものが殆どで、健全ではないと言う

ことにはならない。  

委 員：下水道についても、今後の災害について心配だ。従来は地震による災害が懸念

されていたが、今回の台風 19号の水害による上下水道の被害が報道されてい

る。今後、様々な状況を想定して検証されたい。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


